

RICARDO GOMEZ-ACEBO (†)

Ricardo Gómez-Acebo ha sido miembro del Consejo de Redacción de esta Revista virtualmente desde su fundación y de ella fue asiduo colaborador, especialmente en su primera época; en ella publicó, entre otros trabajos, el que tituló El ejercicio de la función legislativa por el Gobierno: Leyes delegadas y Decretos-leyes, primoroso y germinal ensayo que con creces justificó la atención que se le dedicó en España y fuera de ella por constitucionalistas y administrativistas.

Premio extraordinario de licenciatura de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid, Letrado del Consejo de Estado en la promoción de 1948, y Letrado del Instituto Nacional de Previsión en la de 1950, funcionario público de cualificación tan alta como lo eran su sentido del deber y del servicio, desempeñó en distintos períodos de su vida, entre otros cargos, la Secretaría General Técnica y la Subsecretaría del Ministerio de Trabajo y la Subsecretaría del de Obras Públicas. Representó al Estado en numerosas y difíciles negociaciones internacionales como delegado en las Conferencias de la Organización Internacional de Trabajo y como secretario del Consejo de las Minas de Almadén y Arrayanes.

Sus amigos en estos y en otros lugares—todos sus compañeros y conocidos en los cuales Ricardo hacía brotar una amistad profunda apenas cruzaban con él unas palabras—, y muy especialmente quienes hemos tenido durante más de veintiocho años nuestro nombre junto al suyo en el Consejo de Redacción de la Revista de Administración Pública, nos encontramos ahora con el vacío inesperado y súbito que nos ha dejado su muerte temprana. Vacío imposible de colmar; sólo el milagro puede hacer que en una persona humana se reúnan y con firmeza y constancia se mantengan, ciencia, templanza, prudencia y bondad, bondad sobre todo y más que todo, en la medida en que se reunieron y mantuvieron en Ricardo Gómez-Acebo.

Fue asi la del domingo 7 de mayo de 1978 una fecha de veras triste para esta Revista; el In memoriam que le dedica este número es luto externo del pesar íntimo que sentimos todos los que en ella estamos por la ida de Ricardo Gómez-Acebo, que su gloria haya.



